



Paroisse de la Sainte-Famille

Archidiocèse de Toronto

Curé : Père Antoine Badr, O.A.M.

Mardi 5 septembre 2023

Toute l'information contenue dans cette lettre, y compris le lien à l'inscription aux soirées d'information pour la première Communion, se trouve dans notre site Web.

Chers parents et membres du personnel scolaire,

J'espère que vous, ainsi que les enfants, vous avez passé un bon été. Nous voici à l'aube d'une nouvelle année scolaire pour laquelle j'invoque les bénédictions du Bon Dieu sur vous tous.

La grande retrouvaille du 30 septembre/1er octobre

Notre communauté de la Sainte-Famille a toujours été chaleureuse et accueillante, mais il semble qu'après la pandémie, plusieurs ont constaté qu'il n'y a pas de meilleur endroit pour **tisser des liens solides** qu'au sein de sa communauté paroissiale. Nous sommes bénis d'être témoins de la fraternité, de l'entraide et de la joie qui existent entre paroissiens. Nous vous attendons donc en grands nombres à notre premier café-rencontre de l'année 2023-24, aux messes dominicales du

- samedi 30 septembre à 17 h, ou
- dimanche 1er octobre à 10 h, ou à 11 h 30.

Venez à la messe et profitez du **service de liturgie expliquée aux petits** (de 3 à 7 ans). Après la messe, restez quelques instants pour prendre un café/donner un biscuit à vos enfants, alors que vous renouez avec des amis... Ce sera aussi une belle occasion de faire de nouvelles connaissances !

Sacrements

Tout enfant baptisé avant le 1er octobre 2023, et qui est en 2e année (ou qui a fini sa 2e année sans avoir reçu le sacrement) peut être inscrit pour recevoir le **sacrement de la première Communion**. Les familles inscrites doivent ensuite suivre un programme de catéchèse en vue de ce sacrement. Une session d'information pour les parents intéressés sera offerte à l'église. [Cliquez ici pour vous inscrire](#) soit à la session du

- mercredi 4 octobre à 19 h, ou
- samedi 7 octobre à 11 h.

Si votre enfant d'âge scolaire n'est pas encore baptisé, il y a encore une possibilité de l'intégrer au parcours d'automne en vue d'être baptisé à la fin septembre, mais il faudra communiquer avec nous **au plus tard le jeudi 7 septembre par courriel** (paroissessainte famille@archtoronto.org).

Rappel : le baptême est un prérequis pour présenter une demande de premier pardon et de première communion.

En terminant, je vous assure de mes prières et celles de la communauté de la paroisse de la Sainte-Famille. N'hésitez pas à laisser un message vocal ou m'écrire un courriel s'il y a quoi que ce soit qu'on peut faire pour vous.

Que Dieu vous bénisse et bénisse vos familles !

Père Antoine Badr

